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Ao sexto dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta 
minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano Lerner declarou aberta a 
Sessão de caráter Ordinário. Tribuna livre: não tem. Pedido de Informação: não tem. Indicação: não 
tem. Correspondências: Ofício Circular n° 02/2018 e Ofício n° 015/2018. Grande Expediente:  
Vereador Leo Mota diz que o Prefeito impede a construção dos vestiários no Campo Municipal, 
obrigando o time Vilanovense Águia Azul a jogar na cidade vizinha; também impossibilita a liberação 
dos prédios nas ruas laterais a BR-386 e nega ajuda ao transporte universitário; reclama da falta de 
segurança e do alto índice de furtos nas Secretarias e Escolas Municipais, que ultrapassaram o 
valor de cem mil reais de prejuízo;  por fim, sugere que a Câmara Municipal feche, pois não a 
considera um Poder atuante. Projetos novos: PL 036/2018, PL 037/2018, PL 038/2018, PL 
039/2018, PL 040/2018, PL 041/2018, PL 042/2018, PL 043/2018, PL 044/2018 e PL 045/2018. 
Projetos em votação: PL 036/2018, PL 037/2018, PL 038/2018, PL 039/2018, PL 040/2018, PL 
041/2018, PL 042/2018, PL 044/2018 e PL 045/2018, aprovados por unanimidade. Projetos em 
comissão: PL 043/2018. Pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos Roberto de Souza concorda 
que os Vereadores são muito cobrados por não exercerem suas funções, e, por esse motivo, devem 
ser transparentes, fiscalizando e cobrando do Poder Executivo independente dos partidos; a 
respeito da construção dos vestiários no campo municipal, se posiciona favorável à causa; traz 
informações da Secretaria de Obras, informando da realização de travessias na Concórdia e na 
Fazenda Juliana; para terminar, comenta sobre o PL 44/2018, dizendo ser um incentivo à 
piscicultura e sobre o PL 45/2018, afirmando que nosso município tem muito a ser explorado. 
Vereador Leo Mota afirma que escuta muitas reclamações devido ao Time Águia Azul não possuir 
campo para jogar, devido aos estudantes não receberem auxílio universitário, bem como pela 
fragilidade a roubos e furtos, pois não há segurança e nem câmeras; critica o Jornal A Hora por 
serem manipulados, chamando-os de “politiqueiros”. Vereador Ildo Diedrich reconhece que o 
município está no caminho certo, pois a Gestão trouxe novas empresas, como o Posto de 
Combustível, a Perfumaria Bella Luna e o Frigorífico Glória, trazendo muitos empregos para os 
munícipes; anuncia que será explorada uma área na Localidade Concórdia para a construção de um 
Condomínio Fechado, avaliado em 22 milhões; termina elogiando a Administração, que trouxe 
saúde e emprego à cidade. Vereador Sergio Sobrinho Cenci convida a todos para o Dia do Colono, 
que contará com almoço e palestras além da entrega dos cheques, oportunizando uma troca de 
ideias entre os produtores e a Administração; elogia a reforma do Ginásio Municipal e a realização 
do Campeonato de Futsal, e informa que a Secretaria de Obras e Agricultura, mesmo paradas 
devido à chuva, propiciaram boas condições nas estradas; diz ter ótimas notícias, pois as contas do 
município têm superávit com os novos empreendimentos, como a Bella Luna, o Frigorífico, e a 
Construção do Condomínio. Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota comenta que a população 
demonstra interesse nos campeonatos, por isso a Administração deveria investir no Campo para o 
time Águia Azul, que participa inclusive dos campeonatos regionais; lamenta que muitos Vereadores 
são cargos de confiança do Prefeito que não exercem sua função. Vereador Edevaldo Borges 
comenta sobre o PL 045/2018, pedindo que a Administração analise com cuidado a Lagoa da 
Fazenda Juliana, pois é patrimônio do município e merece investimento; também afirma receber 
cobranças a respeito dos vestiários do Águia Azul, dizendo que o Time é parte da história do 
município e deve ser valorizado. O Presidente Marcos Adriano Lerner avisa ter iniciado a construção 
da Segunda Etapa da Construção da sede da Câmara, muito esperada por todos; para a 

  



Construção, ganhou o processo licitatório a Empresa PDS-Ltda com o valor de R$106.602,00, tendo 
prazo de término em 120 dias; o Presidente apresentou levantamentos das economias realizadas 
no primeiro semestre de 2018, justificando que não houve saque de diárias e os outros 
departamentos também passaram por redução. A respeito da construção dos vestiários, afirma que 
a população está decepcionada, pois a Administração tira a motivação dos jogadores ao proibir o 
acesso ao campo, como puderam perceber com o baixo número de times inscritos no Campeonato 
Municipal; também reclama que para a realização do Campeonato, investiram no Ginásio Estadual 
ao invés do Municipal, que está quase concluído; pois o Estadual nem estrutura para receber um 
Campeonato tem, desprovido de luz e vestiários na inauguração. Pede ao Poder Executivo que 
valorize o povo vilanovense, pois não é com nenhuma empresa de fora que terá superávit na 
Economia do município e sim os Vilanovenses, agricultores e trabalhadores, atualmente 
desprovidos de atenção. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por 
encerrada a Sessão, e convoco para a próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia 13 de 
agosto de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos. 
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SALA DAS SESSÕES, 06 de julho de 2018. 
 

 
 


